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令和６年度 第１回 小中一貫教育校推進委員会報告書 

 

 

１ 開催概要 

  日時：令和６年６月 27日（木）18:00～18:40 /場所：旭丘中学校仮設校舎 多目的室 

 

２ 開催内容 

○ これまでの検討経過と今後のスケジュールについて 

○ 小中一貫教育校だより vol.10の発行について 

○ 学校運営部会の設置について（報告）   

３ 当日の主な意見等と区の考え方 

 

〔これまでの検討経過と今後のスケジュール、小中一貫教育校だよりの発行ついて〕 

【事務局】 

・ 推進委員会では昨年度、統一学園名について検討し、児童・生徒の投票により「(仮 

称)みらい青空学園」となりました。 

・ 現在、校章・校歌、標準服については、部会で検討を行っています。校章のイメージ、

校歌に入れたい言葉を募集し、部会で集約したものを制作者にお渡しします。 

・ 部会で検討の結果、校章の制作者は日本大学藝術学部非常勤講師の堀田英子さん、校 

 歌の作曲は武蔵野音楽大学卒の八木澤教司さん、作詞は武田あゆみさんにお願いする 

こととなりました。その旨のおたよりを７月に児童・生徒、保護者、地域の方にお知ら

せします。 

【委員意見】 

特になし 

   

〔学校運営部会の設置について〕 

【事務局】 

・開校に向けて、教育目標や教育課程、学校のきまり、行事などを検討する「学校運営部 

会」を設置し、３校の校長・副校長と教育委員会を中心に検討を行っていきます。 

・今後、教育目標などについて推進委員の皆様に案をお示ししたいと考えています。 

【委員意見】 

   ○ 大泉桜学園のように３期制を考えているのか。 

➡ ３期制のメリット・デメリットや、みらい青空学園にふさわしい形を検討した上で 

決めていきます。 


